

Nous sommes fiers de Colette !

Extrait de :

<https://cambodianess.com/article/in-a-siem-reap-pagoda-volunteers-help-displaced-children-feel-like-children-again>
DANS UNE PAGODE DE SIEM REAP, DES BÉNÉVOLES AIDENT DES ENFANTS DÉPLACÉS À RETROUVER LEUR ÂME D'ENFANT.

SIEM REAP — Sous un arbre de la Bodhi sacré, des enfants qui ont fui les bombardements et les sirènes courent désormais après les rires. Dans le calme ombragé d'une pagode aux abords de Siem Reap, leurs jeux étouffent un instant le souvenir de la fuite, de la peur et de la perte – preuve, s'il en est, que même en exil, l'enfance insiste pour être vécue. Le 26 décembre, le monastère accueillait environ 360 familles, la veille même de l'annonce d'un nouveau cessez-le-feu entre le Cambodge et la Thaïlande. Le 27 décembre, vers 8h30, un tuk-tuk a fait irruption dans l'enceinte de la pagode. Un groupe de volontaires français en est descendu, portant des sacs de jouets et de matériel de dessin à la place de leurs bagages.

